
441 m²

Réf. ROQ07

3 500 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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-  Roquebrune-Cap-Martin  domaine  privé-Magnifique  villa  d'architecte

située à proximité de la Principauté de Monaco, sur  les hauteurs d'un

quartier résidentiel calme. La villa offre de superbes vues sur la mer et

les  environs  jusqu'au  village  de  Menton.  Idéale  pour  une famille,  cette

villa  offre  un  environnement  de  vie  luxueux  et  paisible.Récemment

rénovée la propriété d'environ 441m2 offre des prestations de grandes

qualités. Répartie sur trois étages, vous trouverez un large séjour avec

des grandes baies vitrées, une cuisine 4 chambres avec salles de bains

en suite, un espace spa et un ...

-  Roquebrune-Cap-Martin  private  domain-Magnificent  architect-designed  villa

located near the Principality  of  Monaco, on the heights of  a quiet  residential  area.

The  villa  offers  superb  views  of  the  sea  and  the  surrounding  area  as  far  as  the

village of Menton. Ideal  for a family,  this villa offers a luxurious and peaceful  living

environment.Recently renovated, the property of approximately 431m2 offers high

quality services. Spread over three floors, you will find a large living room with large

bay windows, a kitchen, 4 bedrooms with en-suite bathrooms, a spa area and an

independent ...
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